

28 JUNIO 2009

INVESTIGACIONES

72

El Heraldo, miércoles 1 de julio de 2009

Buscan pruebas del botín de "Mel"

Casa Presidencial fue inspeccionada por la Fiscalía y la DNIC ante la denuncia del hallazgo de 60 millones en la oficina de Zelaya

FOTOS: FREDY RODRÍGUEZ



Búsqueda. Elementos de la Dirección Nacional de Investigación Criminal se aprestan a entrar a las dependencias de Casa de Gobierno.

Tegucigalpa. Un grupo de fiscales del Ministerio Público (MP) y de la Policía de Investigación inspeccionó Casa Presidencial como parte de las investigaciones sobre los supuestos 60 millones de lempiras que se habrían encontrado en el despacho del ex presidente Manuel Zelaya.

Esta fortuna sería usada por el gobierno anterior para financiar la instalación a la Asamblea Nacional Constituyente.

El presidente de la Asociación Nacional de Industriales (Andi) Adolfo Facussé, denunció el hallazgo de los 60 millones y urgió una investigación al respecto.

"Igual cuando se acusa a 'Mel' que no mandó el presupuesto y que estaba disponiendo del dinero. Ahorita informaron que había 60 millones de lempiras guardados en la oficina del ex Presidente Zelaya, en Casa Presidencial, dinero de los impuestos del pueblo hondureño; él no puede disponer de ese dinero", aseguró el empresario.

No se indicó si esa cantidad de dinero ya había sido asegurada o se iba a retirar hasta ayer por las autoridades.

Pesquisa total

Más de una docena de fiscales y otros elementos de la Dirección Nacional de Investigación Criminal (DNIC) llegaron a Presidencial a requisar todas las oficinas en busca de más evidencias.



Inspección. Los investigadores llegaron a varias oficinas de Casa Presidencial, después de que se denunciara la existencia de una millonaria cantidad de dinero escondida.



Justicia. Los fiscales coordinadores del operativos en las afueras de la Presidencial, a sus espaldas un rótulo de la cuarta urna.

LA BÚSQUEDA

Dinero: La Fiscalía informará si se encontraron los 60 millones en la oficina de Zelaya

Despilfarro: Se buscaron otras pruebas del plan para la disolución de los poderes.

Destrucción: Funcionarios de Presidencial y del INE sacaron y borraron información del proceso de consulta.

Inicialmente, el fiscal contra la Corrupción, Henry Salgado, mencionó que solo acompañaban a funcionarios del Tribunal Superior de Cuentas en una inspección que hacían.

"Venimos a hacer una revisión, es parte del trabajo", dijo un fiscal que pidió el anonimato.

Los investigadores se mantuvieron herméticos y no explicaron qué tipo de pruebas había sido encontradas. El fiscal adjunto del MP, Roy Urtecho, confirmó que se encontraron cientos de miles de lempiras en sitios donde se hospedaban funcionarios de Zelaya supuestamente para la promoción de la encuesta de opinión.

Serán investigados por malversación de caudales públicos y enriquecimiento ilícito.

Una fuente indicó que Casa Presidencial ordenó sacar, el viernes, 50 millones de lempiras de la cuenta que tiene en el Banco Central de Honduras.

El nuevo jefe del staff presidencial, Edgardo Mejía, confirmó que la Fiscalía y la DNIC encontraron cámaras de video en los sanitarios, así como un sofisticado equipo que servía para grabar las conversaciones en diferentes salas de Casa de Gobierno.

La investigación servirá, además, para saber si hubo despilfarro de dinero al desviar fondos de ayudas sociales y pagos millonarios a periodistas afines a Zelaya.

Según supo EL HERALDO, en las últimas dos semanas, empleados de Casa de Gobierno sacaron cajas llenas de documentos, incluso de la Sala de Prensa.

Borran computadoras en el INE

La Fiscalía recibió la información de que el director del Instituto de Nacional de Estadísticas (INE), Sergio Sánchez, había ingresado a su oficina para borrar información sobre la encuesta de opinión y una cantidad no determinada de dinero. El INE es la institución que iba a coordinar la encuesta de opinión con la que Zelaya justificaría la invocación anticipada de la Constituyente. La sede de esta dependencia queda contiguo al edificio de la Fiscalía. ■

Redacción • El Heraldo

diario@elheraldo.hn



Derechos Reservados